

エド・はるみさん 男女共同参画講演会

「男女共同参画社会」の形成は三豊市の発展に必要不可欠です。その啓発の一環として、エド・はるみさんをお招きして、講演会を開催します。



日時 11月3日(水・祝)
午後2時～午後3時30分
場所 マリンウェーブ
演題 夢をあきらめない!私の生き方
講師 エド・はるみさん

(よしもとクリエイティブ・エージェンシー所属)

どなたでも参加できますが入場整理券が必要です。入場整理券は、政策課または各支所、マリンウェーブにて配布します。

問い合わせ 政策課 73-3010

高齢者は社会のベテラン②
 認知症に正しい理解を
 虐待を受けた高齢者の多くは認知症をもち、介護が必要な後期高齢者です。高齢者虐待は誰がいつ起こすか分からず、一人ひとりが自分の問題として受け止めてください。
 認知症が進むと妄想、不安、徘徊、攻撃的行動、睡眠障害、介護への抵抗、異食、過食、抑うつ状態などが見られます。初期段階なら治療が可能な場合もあり、早めに医師の診断を受けましょう。
 認知症による物忘れと加齢による物忘れは異なります。例えば、食事を食べていても、まだ食べていない」と言い張ります。時には高齢者の不自然な言動も受け入れるなど、相手の立場に立つことが虐待防止につながります。

問い合わせ 人権課 73-3008

受講生募集! 「高齢者生活・介護支援サポーター」養成講座

発見! わたしに出来ること

三豊市では、現在、3人に1人が高齢者です。住み慣れた地域で、安心した生活を送るためには、支えあいが必要になります。この講座では、自分たちの生活を支え合うために、何が必要かを学びます。

募集人員 60人(先着順)
 受講資格 ・市内在住の人
 ・介護予防、介護について関心があり、身近なことから実際に活動してみようと思っている人
 ・6日間の受講が可能の人
 会場 山本庁舎 2階
 11月11日(木)のみ山本町保健センター2階
 受講料 無料
 申し込み期限 10月4日(月)～22日(金)

【日ごろ、こんな思いをもっている人を募集】

- ・介護予防サポーターになっているが、更に知識を深めて具体的な活動をしたい
- ・認知症について学び、本人、その家族への見守り・声かけを行っていききたい
- ・高齢者が家に閉じこもらないように、地域で集える場をつくりたい
- ・今は具体的には考えていないが、高齢化社会を迎える備えを何かしておきたい など



日程および研修カリキュラム

	月日	時間	主な内容
1	11月4日(木)	13:00～16:00	今なぜ地域で介護予防、生活・介護支援が必要なの? 予測される老化と病気の衰えを予防する体操
2	11日(木)		認知症を学び地域で支えよう
3	18日(木)		コミュニケーションを楽しむために 地域で暮らすための介護保険サービス
4	25日(木)		歌って笑って楽しい時間 こんな食事摂っていますか 健口生活、考えたことがありますか
5	12月2日(木)		三豊市の認知症予防対策 安心して暮らすために知っておくと便利なこと 知っておきたい薬の知識
6	9日(木)		「発見!自分を活かす身近な活動」 ボランティアの活動紹介など

▶ 申し込み・問い合わせ 地域包括支援センター(介護保険課内) 73-3017

問い合わせ 政策課

73-3010

目指せ男女共同参画社会 No.13
三豊市男女共同参画推進ネットワーク会議全体会議開催!

現在、三豊市男女共同参画推進ネットワーク会議は市内で活動している31の団体が加入し、構成されています。団体が互いに連携し、情報の共有や交換、発信を行っています。
 8月31日、ネットワーク会議の全体会議が開かれ、14団体の代表者が活動内容を発表しました。団体間の交流の場というだけではなく、各団体の活動内容を聞く良い機会となり、活発な意見交換がされました。参加者からも、大変有意義な会議になったという声が多数聞かれました。

「活動発表をした団体」

三豊市商工会女性部、子育てボランティアみみちゃん、三野町梅の里づくりの会、仁尾おどり保存会、仁尾町児童館母親クラブ、大地と語り合う会、鎌おどり保存会、豊中町ボランティアアタポンボの会、三豊市消費者友の会、三豊市少年少女発明クラブ、宗吉瓦窯会、おひさまの会、山本町レクリエーションクラブ、三豊菜の花プロジェクト



登録団体は、随時募集中です。まちづくりや環境問題をはじめ、少子高齢化などの問題を、男女共同参画の視点から考えてみませんか。

年会費は、1団体1,000円。市内で活動している団体が対象です。

みとよHOT ぽっとNEWS



9/15 県内最高齢108歳の加賀さんを浜田県知事が訪問

県内最高齢者になる財田町の加賀政雄さんを浜田県知事が訪問し、長寿のお祝いをしました。加賀さんは明治35年生まれの108歳。好き嫌いなく食べることが長寿の秘けつだそうです。

8/22 交通安全の願いを込めてマスコット作り

三豊市交通安全母の会の皆さんが中心となって読間勤労会館で交通安全マスコット作りが行われました。安全「亀」さんと、ゆとりをもった運転をしてほしいとの願いを込めて、亀のマスコットを作りました。



8/19 高松ファイアローズの選手が中学生に指導

高松ファイアローズの選手が高瀬町総合体育館で三豊・観音寺の中学生を対象にバスケットボールの指導を行いました。プロに直接指導してもらえるとあって、5つの中学校から約70人が参加しました。



みとよHOT ぽっとNEWS



8/26 夏のひとときに音楽を

今年で4回目となる財田町公民館講座のサマーコンサートが行われ、参加者は、観音寺第一高等学校邦楽部の琴の演奏や地元出身の山崎盾之さんを中心としたアンサンブルなど、美しい音の響きを楽しみました。